

Editorial

Este año la Ibero Laguna, a través de *Acequias*, convocó, por primera vez, a jóvenes de hasta dieciocho años cumplidos a participar en el certamen que hemos denominado «Laguna de narrativa joven». Trabajos de todo el país llegaron con la puntualidad y cuidado de quien siente el ardor de una vocación en ciernes. Nos llenó de alegría la respuesta tanto por el número como por la calidad de buena parte de los trabajos, que a juicio del jurado hubo necesidad de reconocer, por supuesto al ganador, pero también a otros cuatro trabajos con mención honorífica. En esta primera edición del premio el ganador fue el joven Miguel Ángel Torhton.

De manera paralela, en *Acequias* estuvimos adecuando a formato *wiki* el primer diccionario bio-bibliográfico de autores laguneros, basados en el trabajo del escritor Fernando Martínez. A partir de enero de 2008, y a través de la página de Internet de nuestra revista, se podrá consultar ese catálogo que da cuenta de lo publicado hasta la fecha por autores nacidos o radicados en la Comarca Lagunera de Durango y Coahuila.

Dentro de las nuevas propuestas que llevamos a ustedes este año desde *Acequias*, está la entrevista con algún escritor. En este número publicamos la que Juan Villoro concedió a César Tovar a propósito de la redonda pasión por el fútbol. Otra de las propuestas que presentamos este año fue la de mostrar poesía contemporánea escrita originalmente en otros idiomas y su traducción al español, pues bien, en este número comparte su poesía Yolanda Castaño, quien escribe en galego y en español.

Se despide este dos mil siete, año de nuestro décimo aniversario, año que, como otros miles de la historia, se va con un adeudo de dicha para la humanidad.

Con todo, el equipo de *Acequias* les envía un abrazo y un saludo navideño, con el deseo de que el nuevo amanecer anide mayor esperanza y alegría para todas, parar todos.

José Edgar Salinas Uribe
Director